

### ☆ 青年部員の表彰 ☆

平成28年4月27日(水)、富山県商工会青年部連合会の通常総会の際に、城岸栄さん(南砺市商工会青年部監事兼利賀村支部長)が、商工会青年部に多大なる貢献をされた方に贈られる「柳川賞」を受賞されました! 城岸さん、おめでとうございます!



平成28年8月23日(火)、主張発表中部ブロック大会の折、商工会青年部全国大会顕彰授与式が行われました。

「ネットワークづくり部門」において、柴田昌尚さん(南砺市商工会青年部相談役、2代目部長)が、中部ブロックの代表として顕彰授与されました。柴田さん、おめでとうございます!



### 石黒部長の あいさつ

皆さん、南砺を彩ってますかー! かけがえのない仲間たちと、「彩響」青年部活動ができていことに心から感謝致します。そのひとつに、9月4日(日)に行われた「なんとで遊ぼう! ~SYOKUの祭典~」では、私たちの青年部イカヲを地域に発信できました! 青年部の元気が南砺の元気を作る! まだまだ個性磨いて奏でて響かせていきましょう!!



### 6/19 商工会青年部対抗ソフトボール大会

平成28年6月19日(日)、富山市の北陸電力総合運動公園にて、商工会青年部対抗ソフトボール大会が開催されました。なんと、なんと、南砺市Bチームが優勝、南砺市Aチームが準優勝という、これ以上無い最高の結果と得ることができました。南砺市商工会青年部、3連覇達成!バンザーイ!!!



### 7/19 商工会青年部主張発表 県大会

平成28年7月19日(火)、富山県中小企業研修センターにおいて、商工会青年部主張発表県大会が開催されました。南砺市商工会青年部からは、呉西大会を勝ち抜いた五箇山支部の藤井昭平さんが出場しました。

藤井さんは、都会からのUターンと同時に軽い気持ちで入部した商工会青年部の活動が新たな事業を始めるきっかけになったこと、その事業が自身の生活する地域への貢献になっていることに気付いたと語り、「南砺市を、五箇山を盛り上げたい」と締めくくりました。

大会では応援に駆け付けた、たくさんの青年部員が見守る中、練習を重ねた成果を発揮し、見事に優秀賞を獲得しました。惜しくも中部ブロック主張発表大会の出場は逃しましたが、自身の仕事を通して、故郷を盛り上げたいとの力強い決意が表れた素晴らしい発表でした。



#### ◆青年部活動に対する意気込み

今年度より南砺市商工会青年部に入会させていただきました中島です。先輩方の指導をあおぎながら、学びの場として自らの経営力を高め地域発展に貢献できるよう頑張りたいと思います。

またイベントの出店等にもできる限り参加し、そこで異業種の方たちの考えや個性を参考にし、取り入れることで、より楽しいイベントにしていければと思います。

#### ◆趣味 ラーメン屋、カフェ、蕎麦屋めぐり

なかじましようたろう  
**中島翔太郎** 24歳  
利賀村支部(有)ごつつお中島



青年部員に聞く

かわしま ようへい  
**川島 陽平** 36歳  
五箇山支部 ドライブイン赤尾(仮)



#### ◆商工会青年部に入ってよかったこと

五箇山に来てから地元の同世代の方々と知り合いになれた事です

#### ◆趣味

ゲームです、でもポケモンGOはあいませんでした(歩くの嫌いなので)

# 9/4 なんとで遊ぼう！を終えて

(山田イベント交流委員長)

本年度の元気な商工会地域づくり支援事業として「なんとで遊ぼう！～SYOKUの祭典～」を福野体育館で開催しました。3つのSYOKU(職、色、食)をテーマに子供たちが一日中遊び、学べるように企画したところ、1,000名を超える来場者で賑わいのあるイベントを開催できました。子供たちが真剣に取り組み、笑顔で楽しむのを見て本当に開催してよかったと感じています。また部員間の新たな交流にもつながり、今後のさらなる活動へ繋がっていくと感じています。

今回の事業を通して南砺市の魅力の発見や市民の交流によって、新たな地域の元気を創出できたと確信しています。

最後に、石黒部長の想いがすごすぎる！暑苦しいくらい。

前日に抽選会追加するとかありえないでしょ。でも部長の行動力は本当にすごかった。部長バンザイ！！



## 職

職業部会では、青年部ゼミ(6ブース)と南砺職人まつり(5ブース)を全て青年部員にて運営を行いました。

当日、青年部ゼミと南砺職人まつり合わせて約400名の方にご参加頂きました。

青年部ゼミでは、たくさんの子供たちで溢れ、各ブースに列を作って並んでもらうほどの大盛況でした。どのブースも準備していた材料が無くなってしまいうほどお客様に参加して頂き、講師冥利に尽きる結果となりました。

南砺職人まつりでは、小学生の子供たちに銅板アートや本棚作り、フラワーアレンジメントなど、地域の職に触れて楽しんで頂きました。また、こきりこ節のささら作りや福野田楽行燈作りなどの伝統工芸も体験してもらい、子供たちに地域の伝統文化を楽しみながら学んで頂きました。



### 南砺職人まつり

- 銅板アート…野村雄亮(城端支部)、上坂友人(福光支部)、川口共水(城端支部)
- 本棚作り…久恵健治(井波支部)、高桑祐司(井波支部)、辻村直純(井波支部)
- こきりこ節のささら作り…荒井崇浩(五箇山支部)、沼前正(五箇山支部)
- フラワーアレンジメント…河合崇行(福野支部)、牧野裕敬(井波支部)
- 福野田楽行燈づくり…宮本章成(福野支部)、常本幸平(福野支部)、塚本和也(福野支部)

### 青年部ゼミ

- しろえびせんべい手焼き体験…川合洋平(福光支部)、西東正明(福光支部)
- 水鉄砲制作…北村明博(福野支部)、嶋田充宏(福野支部)
- オリジナルステッカー制作…塚田浩平(井波支部)、高橋雄大(井波支部)、瀧田龍也(井波支部)
- ネイリスト体験…河合沙織(福野支部)
- アロマスプレー制作…杉本薫(福光支部)、浅田直彦(井波支部)
- アニメキャラ絵描き体験…笠野博徳(利賀村支部)、野原芳宏(利賀村支部)

## 色

### ラッピングバス

南砺市を走っている南砺市営バス「なんバス」に絵画を貼る為に、子供たちに家族の顔画を描いてもらいました。テーマは、「自慢のお父さん」「やさしいお母さん」「かわいい私」「カッコいい僕」などを募集しました。絵画は約200点集まり、3台のなんバスにラッピングして、約一か月間限定運行されました。

部員の皆さまには、是非、この機会に「なんバス」を知っていただき、ご家族と乗車してほしいと思います。



### ラッピングバスによる運行

- 城端東回り線の全便
- 南砺中央病院線の第2便、第4便
- 福野・井波・井口循環線(右回り)第1便～第5便
- 福野・井波・井口循環線(左回り)第1便、第5便、第6便
- 井波福光線の全便

## 色

### ポイントランキングバトル～スポーツ王は君だ～

体育館の大アリーナとサブアリーナを使って、ミニゲーム大会を行った。ポイントラリー形式にして、参加してくれる子供たちにカードを配り、各自、ポイントめぐりをさせていただきました。ゲームの内容は、「パブル相撲」「パブルアスレチック」「ストラックアウト」「わなげ」「ナインピンゴ」など10種のゲームがあり、約500人の子供たちが喜んでゲームに参加し、とても盛り上がりました！！



## 食

出店ブースでは、県内外の商工会青年部に出品協力をいただき、7団体14品目の自慢のグルメが大集合しました。どのグルメもほぼ完売状態となる大盛況で終わることができたのは、7団体の部員がそれぞれ交流を図り、お互いの商品をアピールし合うことで共にイベントを盛り上げることができたからです。

その他にも、熊本地震復興支援として熊本県の特産品を販売、駐車場では消防、警察、自衛隊のはたらく車を展示し、子供たちが実際にはたらく人やはたらく車にふれてもらいました。水遊び場では大きなプールを設置し元気に遊んでもらうことができました。

準備段階から、前日、当日と参加協力いただいた各団体、南砺の青年部員に感謝するとともに、改めて青年部の行動力の凄さを実感することができるイベントとなりました。

